Jeunesse connectée 15 juillet 2024



L'apprentissage du numérique pour notre jeunesse d'aujourd'hui est fondamental, car c'est cette génération qui prendra les décisions, demain, dans un monde où l'informatique s'impose.

Dès lors, permettre à tous de comprendre le numérique en général, mais apprendre à développer un esprit critique sur les outils numériques, l'Intelligence Artificielle, savoir se protéger des infox appelées en anglais fake news, du cyberharcellement, appréhender des notions d'hygiène informatique et de sécurité, est aujourd'hui fondamental.

Cela passe, pour chacun, par une recherche des bonnes pratiques mais aussi par l'écoute de celles développées par d'autres : car face à ces outils nouveaux, nous tâtonnons tous plus ou moins.

Dès-lors, rien de tel que d'échanger des points de vue, bénéficier de retours d'expérience différents.

Nous souhaitons, grâce au budget participatif de Montpellier, nous équiper pour former et connecter la jeunesse d'ici et d'ailleurs ; être les catalyseurs en Francophonie d'une éducation numérique de qualité, être de véritables ambassadeurs d'un numérique éthique, souverain, durable, responsable et raisonné, respectueux de l'humain.

Pour cela, nous irons à partir de janvier 2025 à la rencontre des jeunes, étudiants ou non, de la ville de Montpellier pour leur permettre d'acquérir une culture du numérique forte et globale, d'échanger leurs expériences et bonnes pratiques et d'inter-agir avec d'autres jeunes Francophones issus de plus de 10 pays.

S'équiper pour permettre une ouverture et un partage avec le monde francophone sans avoir à se déplacer, réaliser donc un gain de temps, d'argent tout en préservant la planète, tel est notre objectif.



